

平成27年度 七左町七丁目第二自治会 第11回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年2月6日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者19名 欠席者10名
- ・議 長 日色 11班々長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28.1.9～H28.2.6）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・体育部 … 岩崎 体育部長
 - ・自治会物置の腐食していた床を、野球部の有志の方に修理していただきました。

- ・事務局 … 山口 事務局長
 - ・1月31日に行われた、『チューリップフェスタ2016』の、水耕栽培用 球根の植え付けに、大勢の方のご協力をいただき、ありがとうございました。

- ・1月24日に、芝浦工業大学の協力により実施されていた『住快環プロジェクト』の結果報告が行われました。当日は、市の職員2名も参加し、この取り組みの意義をストレートに伝えるも出来ました。街灯の明るさの問題にとどまらず、地域の課題に、住人みんなで取り組む姿勢こそが大事なのだと学ぶ事ができました。

- ・2月29日（月曜日）の午後7時30分より、自治会館にて、来年度の協力員に向けて、説明会を開催いたします。各専門部会の活動内容を知る機会であるとともに、ご自身の配属を決める集まりでもありますので、ぜひご参加下さい。

3. 会計報告 … 押田 会計

- ・1月分のリサイクル活動について、野球部ほか有志により実施され、3,440キロの回収。10,580円の換金となり、27,520円の補助金に相当。

4. 協議事項

- ①『チューリップフェスタ2016』へのご協力について … 松苗 自治会長
 - ・お楽しみ抽選券の販売協力について、各班長さんのご協力をお願いします。
5枚つづり1000円で、各世帯のご協力をつのってください。 …参加者により承認

- ・2月14日(日曜日)午前9時より、出羽公園のパンジー花壇の草とりと、七左衛門川の清掃活動を行います。ご協力いただける方は、汚れても良い服装と、簡単な道具をもって、現地までお越しください。

②定期総会にいたる作業日程について … 松苗 自治会長

2月26日(金曜日)午後7時30分より、自治会館にて開催しますので、班長を除く役員全員のご参加をお願いいたします。

③自治会館運営委員会の開催について … 松苗 自治会長

収益がどんどん落ち込んでいっており、今後の対策が急務と思われます。
ともあれ、3月上旬までに、自治会より三役が出席いたします。

④定期総会に提出する議案書の作成について … 松苗 自治会長

⑤事業報告案、事業計画案、決算案および予算案の作成について … 松苗 自治会長
両議案について、事務局長を中心に取りまとめ、定期総会に向けて準備してまいります。

⑥その他

- ・自治会内の愛犬家の方より、最近また、フンのマナーが悪くなってきており、犬を飼っている者として肩身がせまい思いをしているとの話がありました。胸をはって犬の散歩ができるよう、愛犬家の皆さんも、フンのマナーにご協力ください。
- ・かねてより地域の頭痛のタネであった、墓地建設計画について、三度目の計画協議書が提出されました。越谷保健所にて、その協議書を縦覧することができます。今後の地域発展の障壁となり、ご自身の土地の資産価値にも影響のある計画です。計画反対については、地権者にしか権利のないことではありますが、協議書を閲覧して、意思表示の署名をすることは有意義なことだと思われます。

5. 2月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口事務局長

- ・リサイクル活動は、2月21日(日曜日)に実施。担当は13・14班。

6. 次回役員会の開催について … 田中事務局次長

- ・平成28年3月5日(土曜日) 午後7時30分 自治会館にて実施。

自治会活動の記録

(平成27年1月9日～2月6日迄)

9日 第10回役員会を新年会を兼ねて開催(午後7時)する。協議事項がないため松苗会長が議長を兼ね会議が進められ午後8時頃会議を終了、引き続き新年会に移行しました。松苗会長は明日の出羽・荻島地区成人式の副実行委員長の関係で用事があって退席しました。【詳細は後日発行の会議録参照】

10日 中核市 越谷移行記念平成27年度出羽・荻島地区成人式が盛大に開催される

式典は、文教大学の13号館で午後2時から開催予定ですが、実行委員は午前11時に集合して、小島実行委員長の挨拶を受けた後、直ちに受け持ちに付きました。自治会からは萩原・山口事務長、松苗会長が実行委員として加わりました。

自治会からも新成人として参加した人を多く見かけました。今年の新成人者は平成7年4月1日～平成8年3月1日の間に誕生者が対象で、出羽・荻島会場は427名でしたが、この日は356名が出席して出席率は66%程でした。帰宅は午後6時頃になりました。

11日 出羽地区コミ協シンボル公園部会から「出羽チューリップコミュニティフェスタ2016」時池に浮かべるチューリップの水耕栽培用に球根の植付け作業を午前9時～出羽地区センターの駐車場で行なう、については時間までコミ協各部会から3人。総務部会から大勢に集合して頂きたいと依頼状が届けられました。

12日 越谷市自治会連合会より同会の広報誌に掲載するとの依頼で、1月14日までに七丁目第二自治会について400字程度でまとめた紹介記事の寄稿を依頼されていましたが、ギリギリの12日に事務局の越谷市地域活動支援課に、松苗会長が原稿を入稿して来ました。

13日 平成27年度第10回役員会議事録が浪岡広報部長等によって発行され、広報より各班長宅にお届けして班長さんによって全戸に配布して頂きました。

15日 社会福祉法人 昌成会より、9月26日付けで申請した特別養護老人ホームが不許可になつたと報告に職員が松苗会長宅に来ました。理由は、施設申請数が多く総量規制が掛けられていてその結果、不許可になったそうです。

同 日 出羽地区コミ協総務部会の部会と新年会と、公民館臨時職員田村さんの歓迎会を兼て1人当たり5000円の会費制で「琴」で開催(午後6時)され、松苗会長が部会長の立場で出席しました。会場には総務部員13名中11名と公民館職員5名と17名が集い、賑やかに行なわれました
松苗真吉 田中忠雄 斎藤利明 和田達也 新坂千恵 田村妙子 浜野 勉 山本佳子 川井雪江 浅古高志 小池美佳／疋野所長 高島 上梨子 谷口 田村 合計16名

16日 武藏野中学校PTA（山口会長）主催の餅つき大会が同校で行なわれました。生徒等も多数が参加して餅を90kgの餅を搗き上げました。片付けを終えて夕方4時10分頃松苗会長宅に2人分をダッパーに入れ届けて頂きました。松苗会長は「大変美味しかった」と話しています

18日 出羽駅在所の広報「しらこばとふ2月号」の回覧依頼を受け、広報部に対応依頼をしました。広報部では各班長宅に届けて班長さんによって回覧にして頂きます。

19日 埼玉県環境部水環境課が2月6日さいたま市民会館うらわで開催する「川の再生交流会」で出羽地区自治会連合会が事例発表を依頼され、松苗会長がパワーポイント用のシナリオと写真探しにおおわらわで日々を送っています。加えて、新年会や見舞いや、会長宅も北海道に居住の兄夫妻が、偶然に中4日程の間に二人とも他界するなど、思いがけない事態に遭遇して心と体力に相当ダメージを受けてます。

23日 越谷市コミ協主催の第2回まちづくり講演会が中央市民会館劇場で開催（午後1時）され、松苗会長が参加しました。出羽地区コミ協が事例発表の指名されまちづくり部会の女性達が「出羽公園緑化事業とチューリップ育成事業」について発表をしました。

24日 芝浦工業大学の三浦教授の研究室グループによる、地域の照明度について実地調査や住民のアンケート等を分析した結果が纏まり、立派な冊子としてまとめられました。時間を掛けて作られたもので学術的にも貴重な報告書になりました。越谷市も注目し関係課から職員が傍聴に来ていました。試みは貴重だが内容が高度のため感心を持ってもやや客観的で、この日も期待した程の人が集まらず、関係者にして若干気落ちしたのではないか！と会長が心配しています。

同 日 ア芝浦工業専門学校の研究室グループによる「複数道路改善プロジェクト」に参画して報告書が完成し、関係者に提出されました。

26日 埼玉県水環境部主催「川の再生交流会」の場で、出羽地区についてパワーポイントを用いて事例発表を指名され、シナリオづくりと画面作りに数日間奮闘します。特に、写真の収集に苦労します。今後写真の管理を専門的に担当する方の開発が必要とつくづく考えたそうす。

27日 越谷市環境推進市民会議・会長斎藤光明氏より、第12回越谷市環境大会を2月13日(午後1時~5時まで)中央市民会館5階第4~6会議室で開催の案内を受け取りました。テーマは「水郷こしがや」の河川は、今として、時間をかけてじゅくり行なうそうです。

同日 出羽地区自治会連合会の平成28年新春懇親会が2月7日午後1時から出羽地区センター大會議室で開催するが、プロジェクトチーム(リーダー 新川町2丁目会長島村久孝氏 サブリーダー谷中町1丁目会長三上 駿)の会議が出羽地区センター団体活動室で午後6時から開催され、当日の準備など万端協議しました。

同日 埼玉県環境部水環境課が主催する「川の再生交流会」で事例の発表を出羽地区自治会連合会が依頼されますが、写真の割り付けについて出羽地区センター団体活動室で午後8時行いました。協力者に越谷市の和田氏、出羽地区センターの高島氏と谷口氏、コミ協の総務部会から斎藤利明氏、発表者の松苗会長が大詰の作業を行いました。

28日 文教大学へ出羽・荻島地区成人式の会場をお貸し頂いたお礼に、松苗副実行委員長、上梨子 庄野所長、荻島から小島委員長と所長と職員と計6名で、文教大学へ午前10時にお伺いしてお礼を述べて来ました。

29日※芝浦工業大学システム理工学部より、照度調査について三浦教授より「活動修了証」が松苗会長と武藏野中PTA山口会長に届けられました。

31日 「チューリップフェスタ2016」水耕栽培用の球根植付けを実施する

出羽地区センター駐車場でコミ協まちづくり部会《部会長高橋 隆》の呼び掛けで(午前9時)行なわれ、出羽地区全域から120名程の人が参加しました。七左町七丁目第二自治会も30余名が参加 午前11時過ぎに終わりました。その後、コミ協の女性部員が前日から用意した豚汁と豆腐・わかめの味噌汁・豚丼を戴いて解散しました。

【参加者】 丸田 博、三橋弘明、松苗、浅川・吾妻の正副会長 山口事務長とお子さん、国分(1班) 大塚婦人部長 岩崎体育部長 山岸3班 平井3班 小島4班 山本4班 村松4班 水野夫妻4班 鈴木4班 大場7班 山本7班 兼坂8班 上田夫人8班 大戸9班 米地夫人10班 古澤夫人10班 佐藤10班 松浦 宏11班 藤松13班 桂14班 新坂夫人4班 浜野学第一 各氏

同日 墓地建設絶対反対の看板が心ない人により2ヶ所倒されたので、浅川副会長と山岸3班長によって応急修理をして頂きました。

同日 自治会の物置が老朽化して床がフカフカとなり、ダンボールや古紙やアルミ缶を保管する場所なので、大戸氏(9歳)、安西氏(5歳)、山岸氏(3歳) 浅川副会長等によって修理して頂きました。暫らくは物置として機能が保つと思うと松苗会長が感謝と感想を述べてます。

2月1日 越谷市の広報「広報こしがや 2月号」・「こしがや市議会だより 2/1号」・出羽地区センターと公民館の広報「ふれあい出羽2月号」・「民生委員・児童委員だより第7号」の全戸配布依頼を受け浪岡広報部長と協力者により班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

同日 出羽小学校の広報「出羽小だより2月号」が松苗会長宅に郵送されて来ました。この号も内田校長の随想が読み甲斐のある内容です。また、出羽小学校の平成27年度学校評価報告は児童・保護者・教職員のアンケート集計結果と解説が掲載されてますが「同号を所持している父兄には是非ともご熟読をお薦めする」と松苗会長が語っています。

同日 越谷市教育委員会 教育長吉田 茂氏より松苗会長に「平成27年度 越谷市成人式第2回地区代表者会議を2月16日(火)午前10時から中央市民会館4階 第14~18会議室で開催の通知を受け取りました。

3日 七左七丁目グラウンドゴルフ会より、1月度の活動報告と1月25日開催した役員会議事録が岩崎体育部長と松苗会長宅に届けられました。

6日 川の再生交流会の席上、松苗会長がパワーポイントで出羽地区の事例発表を行なう

埼玉市民会館うらわで午前10時30分から開催され、越谷市用意したバスで28名が出席 会場は各地からの参加者で満席、午後から分科会で午後4時まで熱心に討議されました。